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老小区装电梯，不妨建立补偿机制
近日!杭州出台了"关于开展杭

州市区既有住宅加装电梯工作的实

施意见#!提出市区范围内四层及四

层以上的非单一产权既有住宅加装

电梯!政府给予
!"

万元
#

台的补助$

既有住宅加装电梯是一项民心

工程$但对加装电梯本身复杂性!目

前还不能抱以过分乐观态度$ 上海

加装电梯财政补贴目前属于全国最

高!但是几年下来!进展并不顺利!

实施的小区屈指可数$非但上海!各

地亦然$可见!制约老旧小区补装电

梯!要害问题并不仅仅在于安装费%

补贴多少钱的问题$

制约补装电梯的一个问题是!

目前并没有一个关于出资%维修%日

常运营费用摊派的既有模式!各楼

层对此意见不一!导致纠纷不断!因

此进展受阻$ 更重要的原因是!低

层业主反对的理由很简单&&&加装

电梯对自己有害无益!房产还有贬

值的风险$ 在二手房市场上!多层

楼房一般是中间贵!低层次之!高层

因为上下楼不便!最便宜$ 但装了

电梯后!高层上下楼方便!采光通风

又好!房价通常明显攀升!业内人士

估计!价格涨幅一般在
!"$

左右!而

低层因为加装了电梯! 升值空间减

少甚至贬值了$

虽然根据杭州刚出台的 '实施

意见(的规定!经
!#%

以上的业主同

意即可加装电梯$ 但根据"物权法)

规定精神!物权归个人所有!不允许

使用少数服从多数的条款! 从而确

保个人财产不受侵犯$ 你无法指责

低层住户一票否决加装电梯的要求

不合理! 无论是站在法律还是道德

的角度! 因为加装电梯必然影响到

所有业主的物权$

所以! 建立适当的利益补偿机

制还是必要的$而任何变革!只有公

平!才能顺利实施下去$ 所以!在关

心民生给予补贴的基础上! 不妨也

推出一个基于合理的参考补偿模

式!让低层和高层业主坐下来!协商

找出利益平衡点!这样!这个民生工

程才能更顺利地开展$

项向荣*摘编自+钱江晚报),
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为进一步贯彻落实

安全生产大检查工作，切

实强化安全生产宣传教

育，着力提升安全生产工

作水平，近日，浦东新区

金杨街道组织辖区内 48

个居委主任、40多户重点

企业的负责人、安监所工

作人员等 110余人参加

关于特种设备、用电、用

气等方面的业务知识专

题讲座。

老师从社区安全管

理、用电用气安全、特种设

备使用管理等方面，结合

目前安全生产的特点及安

全生产存在的风险隐患，

通过观看《2016年事故集

锦》以案说法，重点强调了

企业主体责任、从业人员

的安全生产权利义务及处

罚措施等。讲座主题鲜明，

重点突出，内容全面，具有

很强的针对性和可操作

性。

本次专题讲座，既有

事故案例的原因分析，又

有脉络清晰的理论指导，

使参会人员开阔了视野，

增长了知识，强化了落实

安全生产主体责任的思想

自觉和行动自觉，对于完

善安全生产管理体系和提

升安全管理水平具有重要

作用。

12月，浦东新区宣桥镇张家

桥村党总支结合村内党员数量

多，平台资源充足，积极谋划开启

一场“寻梦红色记忆，重拾革命精

神”的主题活动。

截至 2017年底，张家桥村党

员人数 199人，属宣桥镇村落范

围内党员人数最多的村，其中老

党员占总人数 80%以上。这些老

党员中不少曾是抗战时期的老战

士，在他们的斑驳岁月中，始终记

载着中国的革命记忆，在他们的

精神中，也始终存在着永不磨灭

的革命精神。此次十九大会议的

召开，提出了“不忘初心，牢记使

命”的主题教育活动，张家桥党总

支积极谋划，通过查询南汇县志、

镇志、村志资料，逐一排摸寻找曾

经的老战士，以长板桥党建服务

站为纽带，将于 2018年 1月初，

安排老战士们在充满红色主题氛

围的党建服务站里，为其他党员

群众谈一谈他们的红色记忆，一

起重温曾经的豪言壮志，重拾那

份革命热情。

此外，张家桥村党总支还将

为党员群众提供党章、十九大报

告读本等学习资料，加强党章、党

规的学习，坚定自身理想信念，学

习报告中的新思想、新论断、新提

法、新举措，在自身工作中不忘初

心，砥砺前行。

宣桥镇张家桥村党总支积极谋划“不忘初心，牢记使命”主题教育活动

近日! 在西安发生了一起坠楼

事故! 一名女子从
&&

楼高空坠落!

保安李国武伸手试图接住这名女

子!却不幸被砸!两人当场身亡$

李国武救人身亡的行为在网络

上引起了诸多争议$ 有人觉得李国

武缺乏常识! 不知道高空坠物的势

能有多大$ 更有甚者!还用了'智商

欠费(等词语评价他的行为!大有将

其视为徒有其勇的莽夫之意$

所幸当地政府并没有迟疑$ 事

发后! 西安市市长在第一时间作出

批示! 支持给李国武申报 '见义勇

为(称号$

&!

月
&%

日下午!西安市

人社局认定李国武的意外死亡属于

因公死亡$除了由政府%公司对李国

武进行经济补偿和关怀保障以外!

坠楼女子家属也已和李国武家人联

系! 表达歉意并表态会尽力给李国

武家人进行补偿$

现实中的妥善处理令人心暖!

但网络上出现的争议却令人深思$

不伸手的理由有千万条!很难苛责

每一个人都做到奋不顾身 $ 而伸

手的理由只有一条 -生命可贵 !无

论大人小孩 !无论男人女人 !都是

有共同感情的同类$对于那些伸手

去接坠楼者的人!无论他们是出乎

本能忘记了危险! 还是出乎本能!

明知危险却克服了对危险的恐惧!

都只能给予敬重 $ 因为他们的行

为!是最高的人性闪光$ 现实中的

问题是!一些人认识不到舍己救人

者本身的价值和意义!却喜欢用功

利的结果论来判断行为的价值和

意义 $ 如果没有救成或者双双死

亡!就会被认为'白救(或 '白死 ($

其实 !在善念发出 %脚步迈出的那

一刻 !无论结果如何 !英雄都已经

诞生$

在某种意义上! 正是因为英雄

的不断出现! 人类才能得以向好和

延续!才能避免普遍地堕于恶%堕于

平庸$

在充分肯定舍身救人者行为的

基础上!做好更多的防护措施!增加

社会关怀! 尽量避免类似事件的发

生! 才是表达敬重之外真正需要注

意和努力的方向! 而不是对既定的

事实冷眼旁观%说三道四!让悲上加

'悲(!寒了好人的心$

王远山*摘编自+光明日报#,

徒手接人者无论结果如何都应被敬重


